

Mascotas EL CUENTO DEL ALZHEIMER

Había una vez una anciana que se sentía muy mayor para casarse, decidió adoptar a 2 hermanas gemelas.



Se llamaban Helena y Olivia. Ellas estaban muy contentas con Miriam la abuela que les cuidaba siempre era muy buena con ellas.

Desayunaban tostadas, zumo, leche y cereales



Olivia y Helena eran muy buenas niñas
nunca se quejaban y nunca se enfadaban
con los amigos. Tenían 10 amigos,
todas las tardes quedaban en el parque
luego a las 7:00 se iban a casa de
Miriam.



Ese día al ver al colegio notaron a Miriam
vara, no tenía tanta alegría como siempre,
por la tarde en el parque jugaron al
frisbi hasta las 7:00, a las 7:00 se fueron
a casa de Miriam, ese día Miriam confundía
los nombres. Todos la notaron rara.

Al día siguiente lo comentaron con los
amigos. Despues de eso metió las tostadas las
metió en el lababajillas la leche en el
horno y los cereales en la despensa.
Entre todos decidieron llevársela al hospital.
Como Miriam no se quería mover entre
todos juntaron su propia y consiguieron
comprarse a Miriam una silla de
ruedas tardaron 2 meses pero se les
pasó como una semana.

Al dia siguiente la llevaron al médico al cabo de una semana el médico dijo que tenía Alzheimer y escribieron un libro con todas las historias que les había contado. Tardaron bastante pero mereció la pena pues recuperó algo de memoria y dijo - ¡Que alegría!.

Fir
Mascotas